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Zitat von Bimbala 

Man kann es übertreiben. Einen Staatsempfang war es für mich nicht wert.......einen
Titel haben wir nicht gewonnen.

genau genommen war diese saison inkl. aufstieg auch mehr wert als die x-te Meisterschaft der
Münchner...

Zum einen der unglaublich wichtige sportliche Wert, aber noch größer und wichtiger war mMn
dass die Fans wieder zum Verein gefunden habeb und eine Mannschaft geschaffen wurde, mit
der sich jeder identifizieren kann. Dazu das hochprofessionelle Managment, welches den Verein
vom Kollaps bewahrt und in ruhige Fahrwasser geleitet hat... im Grunde hat sich der FCN neu
erfunden und ist aus dieser Bader-Ära gelöst...

Im Prinzip alles was der böse Söder auch in seiner Rede eingebaut hat, aber das war ja dann
Propaganda...

Ich für meinen Teil finde diesen Empfang als würdig und eine tolle Anerkennung für das in den
letzten Jahren geleistete...

Von dem Effekt der Aussenwirkung ganz zu schweigen...
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